

Spendenaktion für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien

14.900 € an einem Tag

Für eine "Tages-Spendenaktion" die über die Bühne oder in unserem Fall, durch unsere Türkisch-Islamische Gemeinde, das Rathaus Eschborn und FSC Eschborn geführt worden ist, deutschlandweit, rekordverdächtig!!

Eine stolze Summe, die am 11. März bei unserer großen Erdbeben-Spenden-Aktion für die Türkei und Syrien, in unserer Kommune der Stadt Eschborn zusammengekommen ist!

Vielen Dank an Eschborner, für diesen großartigen, ja sensationellen Zuspruch!

Spenden für einen guten Zweck,
Spenden für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien!

Wir bedanken uns für Ihre Spenden!

Vorstand der DİTİB Türkisch Islamische Gemeinde zu Eschborn e.V.





DITIB
TÜRKISCH ISLAMISCHE
GEMEINDE ZU ESCHBORN
E.V.

Ausländerbeirat

Stadt
Eschborn



Alle Einnahmen aus der Veranstaltung
werden an die Erdbebenopfer gespendet!



Lahmacun, Sarma,
Gözleme, Kavurma, Börek,
Baklava, Çay
und vieles mehr...



Am 11.03.2023 von 10 - 18 Uhr
Rathausplatz 36, 65760 Eschborn
(Eingang Parkdeck)